
             

 

 

令和３年 上里町教育委員会 第１回 定例会会議録 
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令和３年第１回上里町教育委員会定例会 議事日程 

 

日 時 令和３年１月２６日（火）午後 3時 30分 

場 所 上里町役場 ３階 教育委員会室 

 

 

１ 開 会 

 

２ 前回会議録の承認 

 

３ 議 事 

（１）議案第１号 令和２年度要保護及び準要保護児童・生徒の認定について 

（２）そ の 他  

 

４ 教育長報告 

 

５ その他の事項 

 

次回の教育委員会日程について    日 時 令和３年 ２月  日（ ） 時 分 

                       場 所   

 

６ 閉 会 

 

  【 休 憩 】 

 

〇 教育委員会報告・連絡会議 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

令和３年第１回上里町教育委員会会議録  

 招集月日 

会議日程 

招集者及び宣告者 

令和３年１月２６日（火） 

） 開 会   午後 ３時３０分 

時００分 

 

 教育長 埴岡 正人 議 長 

閉 会 

教育長 埴岡 正人 

招集場所  上里町役場 ３階 教育委員会室 

  午後 ３時４２分 

冶 じ時２６分 
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時２２分 
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＜挨拶・開会宣言＞ 

 

 

前回会議録の確認をお願いいたします。ご不明な点等ございましたら

ご発言願います。 

 

＜特になし＞ 

 

特に無いようですので、前回の会議録については、ご承認頂けたもの

といたします。事務局は手続きをお願いします。今回の会議録署名委員

は、齊藤委員にお願いいたします。 

 

それでは本日の議事に入りたいと思いますが、本日の議事は、議案が

１件であります。なお、議案第１号につきましては、個人情報が含まれ

る内容ですので、会議の内容を非公開といたしたいと思いますがいかが

でしょうか。 

 

＜了解＞ 

 

議案第１号につきましては、会議の内容を非公開といたします。 

それでは、議案第１号「令和２年度要保護及び準要保護児童生徒の認

定について」を議題といたします。事務局、説明をお願いします。 

１．開会 

        教育長 

 

２．前回会議録の承認 
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 議案第１号「令和２年度要保護及び準要保護児童生徒の認定につい

て」ご説明申し上げます。 

提案理由でございますが、要保護及び準要保護児童生徒を認定し、

学校運営の円滑化を図るため、本案を提出するものであります。 

概要及び内容についてご説明申し上げます。 

はじめに概要でございますが、令和２年１２月１６日から令和３年

１月１５日までに申請のありました、新規の申請者について、上里町

要保護及び準要保護児童生徒就学援助実施要綱第５条に基づき認定を

行いたいものであります。 

続きまして、認定内容でございます。認定区分が準要保護の新規２

件２名であります。 

なお、本案の認定開始は、令和３年１月１日からとなります。 

以上で令和２年度要保護及び準要保護児童生徒の認定についての提

案及び内容説明とさせていただきます。慎重審議の上、ご議決賜りま

すようお願い申し上げます。 

＜申請者の詳細説明内容・質疑応答の内容は非公開＞ 

 

議案第１号につきましては、事務局提案のとおり、決することでよ

ろしいでしょうか。 

 

＜異議なし＞ 

 

ありがとうございます。議案第１号は、提案のとおり決定されまし

た。 

続きまして、「その他」ですが、委員の皆様から何かご提案等ござい

ますか。 

 

＜特になし＞ 

 

特にないようですので、教育長報告に移らせていただきます。２点

報告させていただきます。 

１点目は成人式についてです。皆様もご承知の通り、１月８日(金)

から「緊急事態宣言」が発出されました。そんな中ですが、１月１０

日(日)に無事、第６７回上里町成人式を開催することができました。

より三密を避けることのできる上里中学校体育館を会場に、来賓も極

力絞った中で、９時３０分から上里中学校区、１２時１５分から上里 
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北中学校区と二部制で実施しました。内容も簡素化し、それぞれ約 

４５分で終了いたしました。短い中ですが、厳粛にしっかりした式が

できたと思います。参加者は、合わせて２５７名で、参加率は約７２％

です。例年は７５％位ということなので、この状況下では、よく集ま

ってくれたなと考えております。 

また、この「成人式」ですが、民法の一部改正で令和４年４月１日

より、成年年齢が２０歳から１８歳に引き下げられます。従いまして、

成人式となると１８歳でということになりますが、上里町といたしま

しては、今までと同じ、２０歳でのお祝いの式を挙げたいと思ってお

ります。いかがでしょうか。 

 

＜異議なし＞ 

 

手続きとしましては、時機を見て、広報や町のホームページ等にて

周知したいと考えております。名称につきましては、「２０歳を祝う

会」とかになるのかなと思いますが、今後検討してまいりたいと思い

ます。委員の皆様から何か案がありましたら、後ほどお寄せください。 

２点目につきましては、「本庄上里学校給食組合教育委員会委員」の

件です。任命手順につきましては、学校給食組合から、上里町へ推薦

依頼が来ます。さらに、総務課からの依頼を受け、教育委員会では、

この会議で報告・承認をいただき、回答し、承諾書を提出することに

なっております。委員は本庄市・上里町で５名おりまして、上里町か

らは、現在、阿久戸委員と私が選出されております。１月１４日に、

私が２月２４日をもって任期満了との通知が届きました。後任を推薦

してくださいとのことですが、引き続き、私が継続するということで

回答したいと思いますが、いかがでしょうか。 

 

＜異議なし＞ 

 

ありがとうございます。それでは、引き続き、教育委員をさせてい

ただきます。以上、教育長報告とさせていただきます。この件で何か

ご意見・ご質問等ございますか。 

 

＜特になし＞ 
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続きまして、その他の事項としまして、委員の皆様から何かござい

ますか。 

 

 ＜特になし＞ 

 

 ないようですので、最後に次回の定例教育委員会の日程をお諮りい

たします。２月２２日（月）午後３時からお願いしたいと思いますが、

委員の皆様のご都合はいかがでしょうか。 

 

 ＜了解＞ 

 

 それでは、次回の定例委員会は、２月２２日（月）午後３時から、

３階の教育委員会室で行います。    

 

本日の議事につきましては、すべて終了いたしました。 

以上で、１月の定例教育委員会を閉会とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録署名人（教育長） 

 

会議録署名人（委員） 

 

会議録調製者（学校教育課長） 望月 誠 


